

La Fundación Eduardo Anitua se integra en la UPV/EHU



La Fundación Eduardo Anitua se ha integrado en la Universidad del País Vasco (UPV/EHU) como Instituto Universitario. En el acto de la firma del convenio que vincula de forma

oficial a ambas entidades, y que tuvo lugar en la sede de la Fundación Eduardo Anitua para la Investigación Biomédica, tomaron parte la rectora de la UPV/EHU, Nekane Balluerka, y el presidente de la fundación, el doctor Eduardo Anitua. De esta forma, la entidad investigadora se convierte en Instituto Universitario de investigación bajo la denominación *University Institute for Regenerative Medicine and Oral Implantology – UIRMI* (UPV/EHU – Fundación Eduardo Anitua).